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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 平成３０年５月３０日（水） 

招集の場所 議員控室 

開会 午前９時２８分 

出席者 

 

委員長       福田 淑子 

副委員長    柳田 政喜 

委 員      村松 秀雄 

委 員      平吹 俊雄 

委 員      手島 牧世 

委 員      藤田 洋一 

委 員      前原 宏 

委 員      我妻  薫 

議 長      大橋 昭太郎 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

協議事項 

・所管事務調査について 

その他 
なし 

閉会 
午前１０時４９分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時２８分 

髙橋事務局次

長兼議事調査

係長 

 それでは、教育、民生常任委員会を始めます。委員長の挨拶をお願いい

たします。 

福田委員長 皆さん、おはようございます。 

田植えも終わりまして、長い間の御無沙汰でございましたが、今日の会

議はたぶん午前中で終わるかと思いますので、午後は運営小委員会が入っ

ておりますので、それで上越市と七尾市の取り組みについては配付してい

た資料で事前に学習してきていただいたと思いますので、視察先への質問

事項についてまとめたいと思います。 

委員全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。議長に出席

をいただいております。 

暫時休憩いたします。 

 休憩 午前 ９時３０分 

再開 午前１０時１４分 

福田委員長 再開いたします。 

上越市につきましては、子育てジョイカード事業、経済的支援事業とそ

の経費についてもお聞きしたいということと、病児、病後児保育の取り組

みについて、24時間ファミリーサポート事業、教育・保育の量の見込み

及び提供体制について、子どもの育ち支援の取り組み、その中で若竹寮と

いうのがありますのでその辺についてもお聞きしたいということ、産前・

産後のヘルパー派遣事業についての取り組み状況をお聞きしたいという

ことで、よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

それでは、あらかじめこの質問項目で視察の依頼をしたいと思います。 

暫時休憩いたします。 

 休憩 午前１０時１６分 

再開 午前１０時２３分 

福田委員長 再開いたします。 

委員全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。 

引き続き、七尾市への質問事項について協議いたしますので、よろしく

お願いいたします。 

 休憩 午前１０時２４分 

再開 午前１０時４１分 

福田委員長 再開いたします。 

それでは、七尾市につきましては、多様な保育サービスの充実の中で病

児、病後児保育、ショートステイ、トワイライトステイについてお聞きす

ることと、ひとり親家庭の自立支援の内容と取り組みについて、勤労者育
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児休業等の生活資金融資制度の利用促進について、放課後児童健全育成事

業について、子育てサポーターの育成についてということを質問項目にし

たいと思いますが、これでよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

上越市と七尾市への質問項目については、これで終わりたいと思いま

す。それから、皆さんに行程表（案）としてお配りしております。これか

ら調整して確定したものにつきましては、６月会議の時に皆さんにお示し

したいと思いますが、それでよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

皆さんから何かありませんか。 

休憩いたします。 

 休憩 午前１０時４３分 

再開 午前１０時４８分 

福田委員長 再開いたします。 

以上で常任委員会の会議を終わります。副委員長、挨拶をお願いいたし

ます。 

柳田副委員長  皆さん、どうも御疲れさまでございました。７月の暑い時期になります

けれど、今回は新幹線が多いので今までほどは大変ではないと思います

が、体調管理のほうをぜひよろしくお願いいたします。 

本日はどうも御苦労さまでした。 

 閉会 午前１０時４９分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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